

## 『PTA 除草作業』



9月12日(土)、PTA除草作業が行われました。心配された雨も降らず、多くの方にご参加いただきました。地域・保護者の方々・生徒の皆さんに、毎年多くの方にご協力いただき大変感謝しております。校内の草をきれいに取りいただき、美しい環境の中で気持ちよく、今週から始まりました体育祭の練習をはじめとした教育活動ができています。参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。また、前刈りでお世話になりましたPTA本部役員・地区委員の皆様にお礼申し上げます。おかげさまで、約150袋の草が集まりました。



## 『職業講話4, 5~2年生』

8月27日(木)に職業講話の4回目を行いました。今回は中日新聞から記者の方に来ていただき、記事の集め方、記事の書き方、書いた記事への反響があり嬉しかったことなどを話していただきました。生徒たちはメモを取りながら真剣に聞いていました。

### 職業講話④ ~中日新聞社の方にお話を聴く~

四日市市の塩浜中学校で二十七日、地域で働く社会人から仕事について学ぶ「職業講話」の授業が開かれた。中日新聞四日市支局の神尾大樹記者(ま)が講演し、生徒たちは新聞社の仕事や新聞が社会に果たす役割について理解を深めた。

二年生の二十三人が参加。神尾記者は新聞の紙面構成や扱うニュースの内容について説明し、記者の仕事

### 職業講話で新聞の役割伝える

24匹のこぼり

四日市塩浜中で本紙・神尾記者



新聞社の業務内容や記者の仕事ぶりについて話す神尾記者＝四日市市塩浜の塩浜中で

想もあつた。職業講話は、自身のキャリアについて考える総合学習の一環。例年はさまざまな仕事場に向く職場体験が中心だが、今年は新型コロナウイルスの影響で中止した。

このため同校では地域の人々を招く講話の回数を増やした。これまでは自衛官や旅行業、福祉に携わる人などが講演。二年生にさまざまな職種への理解を促している。(神尾大樹)

職業講話のようすを  
記事にしていけました!

8月28日 中日新聞 朝刊  
北勢版より

## 『職業講話⑤～北伊勢信用金庫』

9月7日（月）に5回目の職業講話を行いました。

今回は、北伊勢上野信用金庫の行員の方に来ていただき、金融のお話をさせていただきました。

実際の1億円のレプリカを持ってきていただき、持たせてもらいました。また、お札を素早く数える方法も見せていただきました。普段あまり触れる機会のない金融のことをわかりやすく教えていただきました。ありがとうございました。また、教育支援課の加藤指導主事も参観に来られました。生徒にとって、とても有意義な時間でした。



## ★「塩浜地区市民センターからのお知らせです！」★

### 「塩浜村市制合併90周年

### イベント開催のお知らせ」

本年度は、新型コロナウイルス感染防止の為、恒例の塩浜文化祭は残念ながら中止となりましたが、今年は、10年前の平成22年に塩浜村四日市市制合併80周年記念行事として保管されたタイムカプセルを開封します。

また、塩浜地区の魅力伝える写真コンテストの入選・入賞作品を展示します。

塩浜地区の魅力伝える

### タイムカプセル開封(展示)・写真コンテスト作品展

10月24日(土)・10月25日(日)

10:00～15:00

場 所 昭和四日市石油体育館（市民センター東隣り）

尚、当時（平成22年）タイムカプセルに封入された方、心当たりのある方は、下記までご照会下さい。

平成22年度当時

塩浜小学校 1年から6年生だった皆さん。

三浜小学校 3年から6年生だった代表の皆さん。

塩浜中学校 1年から3年生だった皆さん。

児童、一般住民の方で、当時封入された方は後日案内を送付いたします

お問合せは、塩浜団体事務局 TEL 347-0681



来場者には記念品をお渡しいたします。

主催 塩浜村市制合併90周年記念事業実行委員会

協賛 塩浜まちづくり協議会／塩浜商工振興会

お知り合いやご近所に該当の方がいらっしゃいましたら、お声をかけてやってください！！